



FFC cote d'azur
Chemin de l'hermitage
83400 HYERES

Telethon 2013

Cette année, la ville de Bandol a été désignée "ville ambassadrice" de l'édition 2013 du Téléthon.

En partenariat avec la municipalité bandolaise et le club de cyclotourisme de Bandol ACBB, notre club Bandol chlorophylle participera activement à cette noble cause en accueillant le club cyclotouriste Grenoble Energie Sport. Celui-ci ralliera Grenoble à Bandol en trois étapes dont la dernière le samedi 7 décembre sera Lorgues / Bandol.

Notre but est de rassembler le maximum de cyclos avec trois points de rassemblement sur le parcours (Méounes, Le Beausset et le dernier au rond-point de l'autoroute en arrivant à Bandol) pour une arrivée massive en direct devant les caméras de FRANCE 2 sur le port de Bandol.

Des personnalités du monde cycliste (Janny Longo, Richard Virenque, Brice Feillu, Raymond Poulidor, Rémi Pauriol) feront partie du peloton. Une équipe cyclotouriste de gendarmes fera le déplacement depuis l'Ardèche.

La route sera ouverte aux participants par 3 motards de la Police Nationale détachés au Tour de France.

A chaque rassemblement sera servi de quoi vous réchauffer (s'il en est besoin !!!) et une collation sera offerte à l'arrivée sur le port de Bandol.

Il sera demandé une [participation](#) de 5 € à chaque cyclo, à déposer dans l'urne mise en place à l'arrivée.

Une tombola au bénéfice du Téléthon sera proposée avec, à la clé, 2 vélos à [gagner](#).

Pour plus de détails vous pouvez appeler 06.14.05.42.03

Nous vous espérons nombreux.

Le président

Bandol Chlorophylle VTT service des sports stade Deferrari
83150 BANDOL